



Éxito total en la presentación oficial de la I Open Saxo Rally Cup 2018 celebrada en Citröen Auto Gomas

El Concesionario Oficial Citröen Auto Gomas en Peñacastillo albergó el pasado sábado 24 de marzo la presentación oficial y rueda de prensa de la I Open Saxo Rally Cup. Con una puesta en escena profesional en la que destacaba la exposición en el interior de las instalaciones de dos de los vehículos participantes en perfecto estado estético y luciendo la publicidad obligatoria establecida por la organización, se puso en marcha esta concurrida convocatoria.

Numerosos compañeros de los medios de comunicación, patrocinadores, aficionados y público en general, desafiaron al mal tiempo y acudieron dispuestos a conocer de primera mano todos los detalles relativos a esta nueva iniciativa monomarca, en la que el mítico modelo de la firma de los dos chevrões es el protagonista. La jornada tuvo una doble vertiente, ya que además de la presentación en sí, los pilotos y copilotos tuvieron a nivel interno un briefing con indicaciones para todo el año, así como la verificación técnica pretemporada de los vehículos asignados por el comité el citado sábado.

Alfonso Palencia, conocido periodista por su faceta al frente del programa semanal Top Motor, fue el maestro de ceremonias, siendo Pedro Cañizo, Responsable de comunicación, relación con los participantes, federaciones y organizadores, quien desglosó todos los detalles de esta copa monomarca. También se daban cita José Emilio Criado, patrón del Grupo Auto Gomas como principal patrocinador y Gonzalo Pérez, presidente de la Federación Cántabra de Automovilismo.

Apoyo incondicional por parte de Pirelli

Durante su intervención, Pedro Cañizo recalcó el carácter Open del certamen al estar abierto a pilotos de cualquier Comunidad Autónoma con las siguientes líneas maestras a nivel deportivo: derechos de inscripción de 150 euros siempre supeditados a la presentación de una factura de compra inicial de 4 neumáticos Pirelli FIA con el distribuidor asignado. A este respecto, la organización destacó el apoyo total a nivel técnico y promocional ofrecido por la firma italiana de neumáticos, reflejada por ejemplo en el completo curso de los neumáticos dirigido recientemente por un ingeniero de la marca para los inscritos en la Copa.

Banderazo de salida en el Rallye de Guriezo

En cuanto al calendario, la competición echará a rodar con el Rallye de Guriezo (7 abril), seguido del Rallye Valles Pasiegos (9 junio), Rallye Cristian López Herrero (10-11 agosto), Rallysprint de Rudagüera (8 septiembre) Rallye Villa de Llanes o Santander-Cantabria (28-29 sept. o 19-20 oct.) y Rallye de Ribamontán al Mar – 1000 cruces (24 noviembre). La prueba nacional se elegirá a votación a lo largo de la temporada.



OPEN SAXO RALLY CUP



www.opensaxorallycup.com
info@opensaxorallycup.com

9 equipos confirmados

En el capítulo de aceptación e inscripciones, el comité organizador se muestra muy satisfecho, pues han sido nueve los pilotos que hasta la fecha se han inscrito. Muchos de ellos estuvieron presentes en el acto y contaron una pequeña presentación individualizada. La Open Saxo Rally Cup ha reunido a los pilotos vascos Jokin Madina y Adrián Gómez, así como a los cántabros Antonio Helguera, Daniel Moya, José Rivero, Jónatan Domingo, Alberto Cadelo, José Luis Samperio y Esteban Delgado.

Desglose de premios por carrera

Todos ellos pugnarán por unos atractivos premios por carrera consistentes en 800 euros en metálico a repartir entre los cinco primeros clasificados. A ello hay que sumar 100 € de bono de compra neumáticos Pirelli por prueba para los cinco primeros clasificados. Además, habrá sorteo de un lote de productos MOTUL y de un juego de pastillas FERODO Racing entre el sexto y último clasificado de cada evento. Piloto y copiloto recibirán además diferentes prendas corporativas de la Copa y productos alimenticios típicos en cada carrera.

José Emilio Criado y Gonzálo Pérez arroparon a los organizadores

En la puesta de largo de la copa intervino en calidad de principal patrocinador y anfitrión José Emilio Criado. El patrón del Grupo Autogomas destacó el buen hacer de la organización en aspectos tan importantes como la comunicación y la imagen, mostrándose ilusionado tanto con esta copa como con diferentes proyectos a los que brinda su apoyo. Uno de estos proyectos a futuro, aunque aún sin confirmar, es la creación de una nueva copa Nissan AG Parayas Micra al igual que la presentada en Canarias, así como el cierre inminente de un programa con Ángel Panicerres de la mano de KIA España y su nueva unidad del N5.

Por su parte, Gonzalo Pérez, presidente de la Federación Cántabra de Automovilismo, hizo alusión al duro trabajo que supone para los organizadores de las copas de promoción sacar adelante sus iniciativas, alabando en todo momento el buen planteamiento de igualdad mecánica de la Open Saxo Rally Cup y su gran puesta en escena.

Además del Grupo Auto Gomas, la Open Saxo Rally Cup cuenta con el patrocinio de Pirelli, las revistas Motorcantabria y Motoreuskadi, Alexcan Alarmas y Extintores de Cantabria, Rallye Racing Parts, Motul, Palaciosport fotografía deportiva y Sobaos Vega Pas.

WWW.OPENSAXORALLYCUP.COM

info@opensaxorallycup.com



Tu revista del motor
motorcantabria
motoreuskadi

PIRELLI

ALEXCAN
alarmas y extintores de CANTABRIA

RRP
RALLYE RACING PARTS

MOTUL

PALACIOSPORT
FOTOGRAFÍA ESPECIALIZADA EN RALLY/CC



Federación Cántabra de Automovilismo

vega pas